
令和元年度 大阪府立交野高等学校 第２回 学校運営協議会 

                           編集／教頭 記録係／金田 

日時：１１月２２日（金） 午後３時３０分～午後４時４５分 

場所：本校 校長室 

内容：委員会開始前 午後３時から午後３時３０分まで １～３年生の授業を見学 

 

１、校長挨拶 学校の現況を報告 

・修学旅行のため、2年生のみ定期テストの時期が早い。 

・3年生は就職や指定校等の進路が決まり始めた。 

・11月 21日に卒業生講演を実施した。 

 

２、委員紹介 （会長に羽石様、副会長に岸本様のご就任を確認。） 

 

３、学校経営計画の進捗状況等 

校長「確かな学力の育成」 

・パッケージ研修を実施。目的…自らの授業を省みる。→より良い授業へ。 

「新カリキュラムについて」 

・49期 1年生より 新学習指導要領   ・47期が 3年次より 50分授業へ 

 

生活指導部 ・小さな問題が増えてきているが、指導により速やかに改善。 

生徒会 ・文化祭報告 ・冬休みに各部活動で中学生との交流予定。 ・演劇部が近畿大会に出場。 

進路指導部 

・4月 8月 1月にスタディサポートの実施  基礎学力の向上 

・総合的な探求→外交官との交流、企業の社会貢献プログラム（ＵＣＣ，パナソニック等） 

次年度は交野、北河内の企業との連携を予定。 

・ＣＬＡＳＳＩによる週末小テストの実施。授業動画を配信。 

・教員でチームを作り、進路決定者を卒業まで指導。 

保健部 ・保健室の来室状況について 

 

４、協議 

「学校経営計画について」 

① 中学では道徳の授業等で多様な考えを引き出し、認める活動を積極的に進めているが、高校の状況は。 

→高校で道徳の教科はないが、道徳教育推進教師の選定、研修などの取り組みは始まりつつある。 

② ＣＬＡＳＳＩについて、生徒から何か要望は出ているのか。 

→夏休みのＷＥＢ講習を数学以外も配信してほしいという要望が出ている。 

そのため冬休みには他教科も実施の方向で進めている。 

 

「交野高校に期待すること」 

① 中高の連携をすすめて、気楽に交野高校に行くことができる環境があったほうがいいのでは。 

例えば中学の補習に卒業生の交野高校生がゲストティーチャートして参加するなど。 

→書道の指導教諭による小中教諭への研修は実施している。 

② 授業での取り組みは大変良かった。交野高校生の授業を受ける様子を大学の広報担当に見学してもらえ

る環境があればいいのでは。地域にむけて参観をしてみてはどうか。 

   →本校教育活動は順調に進んでいる。今後もできることから一つ一つ取り組みたい。 


